



Dekan Fisip Universitas Medan Area Lepas Mahasiswa KKL

Sebanyak 134 mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) Universitas Medan Area (UMA) melaksanakan Kuliah Kerja Lapangan (KKL) ke berbagai instansi pemerintah, BUMD, BUMN, perbankan dan perusahaan swasta.

KKL berlangsung selama sebulan mulai seni, 22 Juli 2019 tersebut dari mahasiswa Program Studi (Prodi) Ilmu Komunikasi, Ilmu Pemerintahan, dan Prodi Administrasi Publik.

Prodi Ilmu Komunikasi Fisip UMA berjumlah 66 mahasiswa melaksanakan kegiatan di antaranya KKL di TVRI, Rri, Metro TP, PT Pelindo I, Pemko Medan berbagai radio swasta nasional dan televisi swasta nasional serta berbagai perusahaan lainnya.

Sedangkan mahasiswa ilmu pemerintahan berjumlah 29 orang dan Administrasi berjumlah 39 orang melaksanakan KKL diberbagai instansi pemerintahan mulai dari kelurahan, kecamatan hingga kantor walikota/bupati beserta jajarannya, serta di jajaran kantor Pemerintah Provinsi (Pemprov) Sumatera Utara.



Dekan Fisip UMA Dr. Heri Kusmanto, MA saat melepas keberangkatan KKL mahasiswa, Sabtu (20/07) difakultas setempat berharap seluruh mahasiswa dapat mengaplikasikan ilmu yang diterima di bangku perkuliahan, namun tetap dituntut sikap yang baik.

Turut hadir dalam pelepasan itu, Wakil dekan bidang Akademik, Beby Masitho Batubara, S.Sos, MAP dan Wakil dekan bidang kemahasiswaan Armansyah Matondang, S.Sos, M.SI, Ketua Prodi Komunikasi, Dra. Effiati Juliana Hasibuan, M.Si Ketua Prodi Administrasi Publik, Dra. Rosmala Dewi, M.Pd dan ketua Prodi Ilmu Pemerintahan Yurial Arief Lubis, S.Sos, MIP, serta para dosen di antaranya dr., Hj Nina Siti Salamaniah Siregar, M.Si, Ninang Anggelia, S.Sos, M.Si dan Dra. Nurhayati MAP.

Kualitas keilmuan yang memiliki dan soft skilil akan sangat mendukung dalam pelaksanaan KKL. “jadi ketika melaksanakan KKL bukan hanya kualitas intelektual sajayang di aplikasikan, tapi juga dituntut sikap yang baik. Jaga sika[dan nama baik UMA yang hingga saat ini selalu diterima luas ketika terjun di tengah-tengah masyarakat secara baik.” Ujar Heri Kusmanto

Pada hari yang sama sebelum pelepasan KKL, seluruh mahasiswa diberi pembekalan, bagaimana melaksanakan KKL hingga menyusun laporan Kkl. Pembekalan diberikan masing-masing ketua Prodimulai dari Ilmu Komunikasi, Ilmu Pemerinthana dan Ilmu Administrasi Publik.